
 
 
 
Antwort zur Anfrage Nr. 0336/2022 der CDU im Ortsbeirat Mainz-Oberstadt betreffend 
Parktaschen Goldgrube 
 
 
Die Anfrage wird wie folgt beantwortet: 
 
 
Durch Personalveränderungen und dadurch entstandene Kapazitätsengpässe im fahrRad Büro 
konnten die Planungen nicht fortgeführt werden. Es stehen noch an einzelnen Stellen Detail-
betrachtungen aus, die einer tiefergehenden Planung bedürfen.  
Zurzeit sind die beiden noch fehlenden Stellen ausgeschrieben und auch ein neuer Radfahr-
beauftragter soll im April seine Stelle antreten. Mit den neuen Stellen können die Planungen 
dann wiederaufgenommen werden, so dass die Maßnahme evtl. in 2023 umgesetzt werden 
kann. 
 
Mainz, 17.03.2022 
 
gez. Steinkrüger 
 
Janina Steinkrüger 
Beigeordnete 
 


